

## 40% disminuyeron viajes en bus a Caracas por protestas

Autor Administrator

Thursday, 27 de April de 2017

Modificado el Thursday, 27 de April de 2017

De las seis empresas que prestan servicio de traslado de pasajeros hacia el centro y occidente del país desde la estación porteña, sólo operan cuatro.

Puerto La Cruz.- Las líneas de transporte de pasajeros que prestan servicio desde el terminal municipal de Puerto La Cruz hacia Caracas han disminuido 40% sus salidas, por las protestas antigubernamentales que se han desarrollado durante el mes de abril.

En un recorrido realizado por El Tiempo, se constató que de las seis empresas que viajan hacia el centro y occidente del país y los estados llaneros y andinos, sólo cuatro están laborando.

Javier Jiménez, trabajador de Expresos Los Llanos, indicó que los dueños de esa línea suspendieron los viajes hace una semana debido a que los autobuses se retrasaban o no podían llegar a destino por el cierre de las vías.

También se busca salvaguardar las unidades y evitar que sean atacadas o que sufran algún daño.

Las que están laborando han optado por suspender las salidas a lo largo del día y viajar sólo a las 7:00 de la mañana y a las 11:00 de la noche para evitar estar en carretera durante las horas en las que se desarrollan las manifestaciones, explicó el presidente de la Fundación de Desarrollo Social del municipio Sotillo (Fundeso), Darwin Álvarez.

Juan Cabrera, trabajador de la línea Valle de Guantar, señaló que el flujo de pasajeros después de Semana Santa ha sido bajo, ya que, a su juicio, la gente evita viajar al centro del país, donde las protestas han tenido más fuerza.

En varias oportunidades hemos tenido que suspender alguna salida porque los autobuses no se llenan, y con pocos pasajeros no es rentable hacer el viaje.

Kimberly Aguilera viajó de Puerto Ordaz, estado Bolívar, a Puerto La Cruz y esperaba seguir de inmediato el recorrido hacia Caracas.

Sin embargo, al llegar al terminal de Sotillo se encontró con que la próxima salida se realizaría a las 11:00 pm

No me queda de otra que esperar, porque la única alternativa que hay es viajar con las líneas ejecutivas de carritos por puesto, pero el pasaje ronda los Bs 18 mil, mientras que en los autobuses el boleto cuesta alrededor de Bs 6 mil.

Los pasajeros también se quejaron de que cuando hay marchas en Caracas, tanto el gobierno como la oposición

alquilan las unidades para trasladar militantes a la capital y el terminal queda sin vehÃ-culos que presten el servicio.

<http://eltiempo.com.ve/locales/puertocruz/transporte/40-disminuyeron-viajes-en-bus-a-caracas-por-protestas/238521>